

Escritor José Luis Rosasco:

# "Quien lee desde niño lo hará siempre"

La Feria del Libro cambió de escenario. Desde su inauguración, ayer al mediodía en la estación ferroviaria penquista, los libros comparten la mirada de los visitantes con el magnífico y legendario mural de Gregorio de la Fuente. Este hecho fue resultado por la concejala Elena Díaz, quien inició la ronda de los discursos en el acto inaugural de la Quinta Feria del Libro de Concepción. Recordó que el año pasado, otro mural, el de González Camarena "Presencia de América Latina" sirvió de fondo a la versión anterior. Pero parecer ser que la feria se asentará en la estación penquista, como lo dijera el escritor José Luis Rosasco, quien cerró el acto de ayer. Una buena sede para asimilar la lectura con los viajes, elementos que siempre alientan los sueños e ilusiones.

Una quincena de editoriales locales y nacionales ofrecen sus títulos al público en esta feria que se extenderá hasta el 6 de diciembre y que ofrecerá un completo programa de actividades artísticas y culturales complementarias.

## Inauguración

En la inauguración, la concejala Elena Díaz, enfatizó el hecho de que cada día es más importante contar con espacios como la feria "que nos permite estar rodeado de libros, testigos de la palabra y el pensamiento humano a través del tiempo". Luego recordó algunos párrafos inmortales de escritores genios que la gente lee "para cambiar uno mismo y luego para cambiar el mundo porque por la palabra escrita el pensamiento logra modificar conductas".

A nombre de la Cámara Chilena del Libro, habló Jorge Jiménez. Recordó que en las ferias anteriores, los visi-

• El autor de "La niña azul" intervino ayer en el acto inaugural de la Feria del Libro de la Región del Biobío, junto a Elena Díaz y Jorge Jiménez. La muestra y venta de libros se extenderá hasta el próximo domingo 6 de este mes.



Jorge Jiménez, uno de los participantes en el acto de inauguración de la Feria del Libro penquista realizado ayer en la Estación de Ferrocarriles.

tantes superaron las cincuenta mil personas que dejaron la sensación de "una aceptable misión cumplida... porque como penquistas, observadores, como partícipes de un medio altamente intelectual como es Concepción, aspiramos, como no, a mucho más".

Finalizó el acto con la intervención del escritor José Luis Rosasco, autor de "La niña azul", quien compartió con el público un cuento original recién escrito y la noticia de que en Chile lo que más se importa, distribuye y se vende son libros infantiles. "Una muy buena noticia porque el que lee desde niño leerá siempre. La lectura sigue siendo un hábito que si no se adquiere en la niñez o en la adolescencia, difícilmente se adquiere en la adultez. El que leyó, leerá, y el que no leyó, difícilmente llegará a ser un lector".

## Programa de hoy

A las 19 horas, se realizará la lectura poética "Estaciones para un cuerpo", y la presentación del video del mismo nombre (Azul Televisión y Ediciones Etcétera), a cargo del poeta Tulio Mendoza Bello.

A las 20, se presentará el escritor y periodista argentino Vicente Zito Lema, quien disertará sobre el tema "La utopía: del éxtasis a la agonía".

La feria estará abierta hasta el domingo 6 de diciembre. La atención al público es de 10:30 a 21 horas, lunes a sábado, y de 11 a 20 horas, el domingo, en la Estación de Ferrocarriles.



Tulio Mendoza, poeta que hoy participa en la Feria del Libro. También estará el periodista y escritor argentino Vicente Zito Lema.

AL SUR, Concepción 27-11-1998 Págs. 14

## "Quien lee desde niño lo hará siempre" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Quien lee desde niño lo hará siempre" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile